
DropTalk研修会アンケート（2019年 7月 29日） 
	 	 	 	 	 	 	 	 	             参加者総数	 30名	 回収 26 

 
 

1. 職種をお知らせください 
□看護師	 	 □理学療法士	 □言語聴覚士	 □作業療法士１ 
□ヘルパー	 □支援員１	 □保育士・児童指導員６	 □児発管（サビ管） 
□管理者１	 □教員	 11	 □家族 3	 □その他	 2 
 

2. 勤務先をお知らせください。 
	 	 □児童発達支援・放課後デイ 8	 □生活介護１	 □訪問看護・介護	  
    □学校・養護学校・支援学校 12  □病院	 □その他 3 
 
3.「DropTalk」アプリについて 
	 □今日初めて知った	 5	  □聞いた事はあるが、使うのは初めて 9 
□使った事がある	 12 

 
4. 今日の研修の「初級編(午前)」はいかがでしたか？（複数回答）	  
	 	 	 □わかりやすかった	 22	 □難しかった	 １	 	 □自分の仕事に役立つ	 11 
	 	 	 □あまり実践的ではない	 	 □時間が長い	 	 □時間が短い 
	 	 	 □その他	 1（覚えが悪いので少し早く感じた） 
 
5. 今日の研修の「中級編(午後)」はいかがでしたか？（複数回答）	  
	 	 	 □わかりやすかった	 19	 □難しかった	 3	 	 □自分の仕事に役立つ	 11 
	 	 	 □あまり実践的ではない	 	 □時間が長い	 	 □時間が短い 
	 	 	 □その他	 1 
 
6. 全体を通してご意見・感想などありましたらお願いします。 
〇午後はどんなことができるかわかって良かったけれど、つくることができず 1 回つまずいたらも
うわからなくなり。我が子が肢体不自由なので、tobbiとの組み合わせの興味があります。 
〇より良い学びや生活を子どもたちに提供していくために様々な活用・応用ができるビジョンが見

えました。有料版を購入させていただき、子どもたちの成長につながる支援を考えていきたいと思

います。ありがとうございました。 
〇とてもわかりやすかったです。資料、もう少し詳しかったら良かったです。今回習った内容があ

ったら復習する時便利だなあと思いました。 
〇パワーポイントとは違う使い方を知ることができてよかったです。印刷してプリント（カード）

としても使うことができるでしょうか？ 
〇本来なら午後も参加したかったのですが、都合のため午前のみでした。またこのような機会があ



れば続きを受けたいです。きっと使っていく上でどんどん質問することが出てくると思うので、フ

ォローが簡単であればいいと思います。これから（購入したので）使っていきたいと思います。 
〇今すぐ今日の内容を使用することはないのですが、知っておくと使用できることで色々と活用で

きると思い受講させていただきました。ありがとうございました。 
〇職場で活用させていただきたいと思います。 
〇工夫して活用することで実践できる可能性があると感じました。無料版はひとつしかキャンバス

を保存できないため、使いやすさに限りがあるなと思いました。 
〇活用方法もわかりました！！ 
〇Drop Talk の編集のしかたやいろいろな機能がわかって、子どもたちに使えるキャンパスをいろ
いろ使えそうで、これからいじりながらつくってみたいと思います。 
〇実践している事例紹介を見て自分の職場でどのように活用できるか検討したいと思います。 
〇たいへんわかりやすかったです。リンク画面の黄色い紐がかなりたわむデザインなのは、何か意

味があるのでしょうか？スケジュール機能を初めて知ったのでよかったです。〇テキストと授業の

流れがリンクしていない気がします。 
〇無料版で１つのキャンパスしか作成できないのが残念です。児童発達・放課後等デイサービスに

は様々な年齢の子どもがいるので、その子にあった支援をしていきたいと思います。スケッチでタ

ッチすると読み上げてくれるのは小さい子は大好きだと思うので、まだ言葉がでていない子に使わ

せてあげたいです。後ろの席でしたが、エアドロップで送れませんでした。 
〇ツイッター拝見しています。ドロップトークは作業学習や授業の始め、終わりのあいさつで使っ

ていました。子どもも自分でシンボルを探したり、ドロップトークを使うのを楽しみにしていまし

た。暑いなか全国を廻られるとのことなので、お体ご自愛ください。 
〇ありがとうございました。また参加したいと思います。 
〇お疲れ様でした。とっても有意義な研修会になったと感じています。すぐに使える機能をいくつ

も知ることができました。 
〇具体的な実践例の研修会などあったら参加したいです。 
〇今まで使ったことはあったが、いつも同じことしかやっていなかったので、新しくいろいろ知る

ことができた。午後は特に初めて知ったので、実際に生徒と試してみたい。トビーは生徒の字習で

活用しているが、ドロップトークと連動させてみようと思う。本日は本当にありがとうございまし

た 
〇Drop Talk について新たな知識を学ぶことができて大変勉強になりました。数年、使わせていた
だいておりますが、もっと多くのことができるのではないか・・・こんな使い方がしたいな・・・

と思える 4時間でした。ありがとうございました。 


